

《单词百科:necessitate是什么意思?necessitate怎么发音?necessitate的解释和用法》

英语单词necessitate是什么意思?necessitate怎么读?necessitate怎么发音?简答网为您整理了necessitate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



necessitate怎么读

necessitate的读音:[n ə ' ses ɪ te ɪ t]

necessitate的意思

1、vt.使…成为必要，需要;强迫，迫使;

necessitate的近义词

1、ask vt.& vi. 问，询问;需要;要求，请求;邀请;

- 2、**call for** 去接（某人）；去取（某物）；需要；要求；
- 3、**compel** v.强迫，迫使；引起（反应）；
- 4、**demand** v.强烈要求；需要；
- 5、**dictate** vt.命令；口述；支配；决定；（尤指以令人不快的方式）指使，强行规定；摆布

necessitate的反义词

- 1、**obviate** vt.避免，消除（贫困、不方便等）；

necessitate的双语例句

- 1、The agglomeration and sintering of fine particles can necessitate a lowering in temperature of operation.

由于微粒易于聚集和烧结,不得不降低操作温度.

- 2、As companies grow, a to administer the HR function, but that doesn't necessitate an HR Department.

随着公司的成长,有必要使用人力资源管理功能,但是这并不需要成立一个人力资源部门.

- 3、Although sometimes called surgical abdomen, acute abdominal pain does not always necessitate surgery.

虽然它有时也被称为“手术”症,但急腹症并不是都必须做手术.

- 4、To map 100 mutants by this method would necessitate nearly 5,000 crosses.

用这种方法来绘制100个突变型的遗传图就要做5000个杂交.

- 5、And such an inhibition might necessitate de novo protein synthesis.

而这种抑制作用需要新的蛋白质合成.

- 6、This may necessitate touching up your eye shadow a bit.

不过,辩白可免地也会擦掉一点眼影.

- 7、Frank was carrying out fuel-system tests which necessitated turning the booster

pumps off.

弗兰克在做燃料系统测试，这一测试需要关掉升压泵。

8、Complications, however, could necessitate the removal of the implants.

然而, 并发症可能需要再次移走 ‘ 种植体 ’ (直译).

9、Moving the piano will necessitate taking the door off its hinges.

搬钢琴就得把门从铰链上拿下来.

10、This would necessitate a manual operation to remove the unwanted sprue.

这就要有一个手工操作以去除不需要的主流道废料.

11、This change would necessitate starting all over again.

这一改变使全部不得不重来.

12、That will be the best world for us too, but it will necessitate fewer of us.

这将是最好的世界, 我们太, 但是它会需要少在我们面前.

13、Increased traffic necessitated widening the road.

交通量增大, 这就需要拓宽道路.

14、Recent financial scandals have necessitated changes in parliamentary procedures.

最近的金融丑闻使得议会程序必须改革.

15、Divorce or death may necessitate building a new life, or your work situation could change.

离婚或死亡可能是建立新生活的必需, 或者是你的工作情况会改变.

16、His new job necessitated him/his getting up at six.

新工作使他不得不六点钟起床.

17、The conversion will necessitate the complete rebuilding of the interior.

转变就必需完善内部重建.

18、Reassign personnel as work loads necessitate.

根据工作量的需要重新分配人员.

以上是简答网为您整理的necessitate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于ne

cessitate的用法、n

ecessitate的释义、necessitate的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/necessitate>

